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Chapitre 1 
 

DIEU T'AIME ET VEUT QUE TU SOIS AVEC LUI !  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
La plus importante des cinq couleurs de ce Livre est l'or. Elle est répétée à 
plusieurs reprises dans le Livre, parce que la parole de Dieu, la Bible, a beaucoup 
à dire à ce sujet. Que représente cette couleur ? Quel message nous transmet-
elle ? 
 
Tout d'abord, la couleur or est utilisée pour représenter Dieu. L'or étant très 
précieux, il est utilisé pour représenter la nature de Dieu. Le caractère essentiel 
de Dieu est l'amour (1 Jean 4:8). Ainsi, la couleur or nous montre 
particulièrement que Dieu nous aime individuellement, que nous soyons blancs, 
jaunes ou noirs ; que nous soyons grands ou petits ; que nous soyons gros ou 
minces. Quelle que soit votre forme, quelle que soit votre couleur, Dieu vous 
aime ! Dieu m'aime ! C'est le premier message que contient la Bible. Il nous parle 
de l'amour de Dieu, de la nature de Dieu. 
 
La couleur or nous renseigne également sur le lieu de résidence de Dieu, là où il 
habite. En tout lieu où se trouve Dieu, là se trouve le ciel. Mais Dieu choisit aussi 
d'habiter parmi ses créatures. Ainsi, la présence de Dieu dans un homme peut lui 
faire vivre une expérience céleste. La couleur or représente donc la nature de 
Dieu, qui est l'amour. Elle nous dit aussi que Dieu nous aime et qu'il veut que 
nous jouissions de la gloire de la vie céleste même lorsque nous sommes sur 
terre. 
L'amour de Dieu est ce qu'il y a de plus grand. Il est plus grand que ce que nous 
pouvons penser ou imaginer. Son amour est porté vers tout le monde. Il fait 
tomber Sa pluie sur les méchants comme sur les bons. Il fait briller Son soleil 
partout. Il est plein d'amour. 
 
Et l’histoire la plus importante de la Bible, c'est que Dieu m'aime et que Dieu 
t'aime. Il veut que nous jouissions de sa vie. Cette vie, lorsque nous la recevons, 
s'appelle la vie céleste. De même que Dieu est au ciel, quiconque a Sa vie vit 
également au ciel, bien qu’il ou elle soit physiquement sur la terre. Lorsqu'Il vivait 
sur la terre, Jésus-Christ nous a montré qu'il était possible pour un homme d'être 
sur la terre tout en ayant la vie de Dieu (la vie céleste) en lui. Lorsqu'il était sur 
terre, il jouissait tellement de la présence de Dieu que l'on peut dire qu'il vivait en 
même temps au ciel (voir Jean 3:13). 
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Ainsi, Dieu m'aime, Dieu t'aime. Il veut que nous soyons là où il est, même 
maintenant. Il veut que nous jouissions de sa vie maintenant. Il veut changer notre 
vie pour qu'elle devienne exactement comme la sienne. Comme le dit la Bible, il 
veut que nous ayons les jours du ciel sur la terre (Deutéronome 11:21). C'est la 
première partie de l'histoire de l'Évangile et la couleur or l'illustre bien. Mais cette 
couleur a d'autres choses à nous présenter. Nous examinerons plus en détail la 
nature et l'amour de Dieu symbolisés par la couleur or. 
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Chapitre 2 
 

LE PÉCHÉ SÉPARE DE DIEU ET APPORTE LA MORT  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La couleur indiquée sur cette page est le noir. Elle nous informe immédiatement 
que quelque chose ne va pas, qu'il y a un problème. Et quel est ce problème ? 
Dieu nous aime tellement et désire que nous jouissions de la plénitude de la vie 
céleste. Cependant, il ne peut pas donner cette vie à l'homme dans son état 
naturel. L'homme est par nature un pécheur. Il vit à l'encontre de Dieu. La Bible 
dit que le cœur de l'homme est trompeur et méchant (Jérémie 17:9). 
 
Ainsi, la couleur indiquée, le noir, nous parle du péché. Elle symbolise clairement 
les mauvaises choses que nous faisons et les mauvaises habitudes que nous 
affichons souvent. Le péché sépare l'homme de Dieu et l’empêche de jouir de Sa 
vie. À cause du péché, l'homme ne peut pas jouir pleinement de l'amour de Dieu 
et exprimer Sa vie. Pourtant, la vie céleste est si merveilleuse, si pleine de gloire. 
 
Non seulement le péché nous sépare de Dieu et nous empêche de jouir de sa vie, 
mais il nous cause aussi beaucoup de souffrance. Au-delà du niveau individuel, le 
péché domine également le monde. La couleur indiquée, le noir, nous rappelle les 
mauvaises choses que nous voyons dans notre monde : les maladies, les affections, 
la peur, la faim et la famine, l'échec et le désespoir, la violence, la destruction et la 
mort. Le péché entraîne la ruine, la douleur, le chagrin, les pleurs. Et finalement, il 
entraîne la mort (Romains 6:23). Ces choses terribles ne se trouvent pas dans la 
cité céleste, représentée par la couleur or (Apocalypse 21:4). Elles ne font pas 
partie de la vie céleste que Dieu désire pour nous. 
 
Comment le péché est-il apparu ? C'est une question très importante. Pour y 
répondre, il faut se demander : « Comment suis-je venu au monde ? Qui m'a créé 
? » La réponse est que Dieu t'a créé. Tu es venu au monde par l'intermédiaire de 
tes parents. Tes parents t’ont donné la vie que tu as maintenant. Mais tes parents 
eux-mêmes ont reçu la vie de leurs propres parents. Et tes grands-parents ont 
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également reçu la vie de leurs propres parents, c'est-à-dire tes arrière-grands-
parents. La lignée continue ainsi jusqu'à nos premiers parents, Adam et Ève. 
 
La Bible enseigne que nos premiers parents, Adam et Ève, nous ont transmis à 
tous une nature pécheresse (Romains 5:12). Vos parents vous ont transmis une 
vie de péché par le biais du processus de reproduction humaine. Mais ce n'était 
pas leur faute. Ils n'y pouvaient rien, car c'était tout ce qu'ils avaient. Ils avaient 
eux-mêmes reçu la nature du péché de leurs propres parents. À leur tour, les 
parents l'ont reçue de leurs propres parents. Relisez Romains 5:12. 
 
La nature du péché, qui pousse l'humanité à vivre contre Dieu, est venue par 
l'intermédiaire de nos parents. Les personnes qui ont introduit le péché dans le 
monde sont Adam et Ève, nos premiers parents. 
 
David, dans la Bible, s'en est rendu compte à un moment de sa vie. Il venait de 
commettre un adultère et un meurtre. Il se demandait pourquoi lui, une personne 
qui prétendait aimer Dieu, avait pu faire des choses aussi terribles contre Lui et 
contre son semblable. Il n'arrivait pas à comprendre ce qui lui arrivait. Et Dieu lui 
a fait comprendre pourquoi il lui était possible d’agir ainsi. Dieu lui a montré qu'il 
avait la nature du péché. David se mit à crier vers Dieu et à dire... Oui, c'est vrai. 
Voici, je suis né dans l'iniquité, Et ma mère m'a conçu dans le péché (Psaume 51:5). La 
vérité est que nous avons tous été formés dans l'iniquité et conçus dans le péché 
dans le ventre de nos mères ! 
 
Nous utilisons donc le symbole de la couleur noire pour indiquer que TOUTE 
l'humanité est pécheresse parce que nous sommes nés dans le péché. Nous avons 
reçu la nature du péché de nos parents. Et même les petits enfants font beaucoup 
de vilaines choses. Mais ce sont nos parents qui nous ont donné cette nature de 
pécheur. Et c'est Adam et Ève, nos premiers parents, qui ont transmis ce 
caractère à toute la race humaine. C'est pourquoi la Bible dit que Car tous ont 
péché et sont privés de la gloire de Dieu. Il n'y a point de juste, Pas même un seul; 
(Romains 3:23 ; 10). 
 
À cause du péché, l'homme ne peut, à moins d'être changé, demeurer dans la 
bonté et l'amour de Dieu. L'homme, inchangé, ne peut jouir de la vie céleste. 
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Troisième chapitre 
 

LE SACRIFICE PARFAIT POUR LE PÉCHÉ  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L'indication de couleur est ici le rouge sang. Il nous rappelle immédiatement 
l'homme et le sang humain. Si vous vous coupez la main, du sang en sortira et 
ressemblera à cette couleur. Ici, la couleur rouge nous montre que pour que les 
péchés soient pardonnés et que les effets soient enlevés, il doit y avoir un sacrifice 
de sang. Sans effusion de sang, il ne peut y avoir de rémission des péchés 
(Hébreux 9:22). La Bible appelle l'utilisation du sang pour traiter le péché et ses 
effets une PROPITIATION (Lévitique 17:11). 
 
Dans le monde, certaines personnes essaient de trouver des solutions aux 
problèmes causés par le péché en faisant des sacrifices de sang. Ils tuent des 
animaux et versent toutes sortes de sang. Mais la solution de Dieu pour le pardon 
du péché et la délivrance de son pouvoir et de ses effets est juste. Elle exige le 
sacrifice d'une vie correspondante à celle que l'homme a perdue par le péché. 
C'est la signification de ce passage que nous lisons dans la Bible : « Tu rendras vie 
pour vie, œil pour œil, dent pour dent, main pour main, pied pour pied, brûlure pour 
brûlure, blessure pour blessure, meurtrissure pour meurtrissure » (Exode 21:24-25). 
 
Vie pour vie ! C'est pourquoi il n'est pas possible que le sang des animaux efface 
les péchés de l'homme (Hébreux 10:4). Adam a quitté l’état de vie que Dieu lui 
avait donné. Ce qui est nécessaire pour effacer le péché de l'homme, c'est le 
sacrifice d'une vie humaine correspondant en tous points à ce qu'Adam avait avant 
la chute. Il doit s'agir d'un homme parfait, qui n'a pas connu le péché comme nous. 
Cette personne doit appartenir à la race humaine mais ne pas avoir la nature du 
péché. Seul le sang d'un tel homme, offert en sacrifice, pourra effacer les péchés 
de l'homme et délivrer la race humaine de tous les effets du péché. Il doit y avoir 
vie pour vie ! 
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Vous avez dû commencer à vous demander comment cela pouvait être possible. 
Eh bien, pour l'homme, c'était absolument impossible. C'était un cas 
complètement désespéré, car toute la race humaine était née dans le péché. C'est 
pourquoi Dieu, en raison de Son amour pour nous et de Son refus de nous voir 
périr, a dû intervenir. Il a dû se procurer un Agneau pour le sacrifice (Genèse 
22:8). 
  
Comment Dieu a-t-il pourvu à une si grande délivrance ? Cette couleur rouge est 
une indication de ce que la provision de Dieu a impliqué. C'est l'histoire d'un 
homme pas comme les autres, qui est venu dans ce monde, ayant pris la nature 
humaine pour nous délivrer du péché et nous réconcilier avec Dieu. Cela permet 
à l'homme de jouir de la vie céleste. Son nom est JÉSUS-CHRIST. Notez que 
Jésus-Christ n'est pas issu d'Adam. Sinon, il aurait été un pécheur comme nous et 
n'aurait pas pu nous sauver du péché. Qui est donc Jésus ? 
 
La Bible nous dit que Jésus-Christ est Dieu qui a pris la forme d'un homme afin 
d'offrir sa vie en sacrifice pour nous (Jean 1:1, 14). En ce sens, il était le Fils de 
Dieu, tout comme Adam lors de sa création (Luc 3:38). C'est pourquoi Jésus-
Christ, en tant qu'homme, est appelé le deuxième homme, le dernier Adam (1 
Corinthiens 15:45, 47). 
 
La Bible nous raconte l'histoire de ces deux grands hommes, tous deux créés à 
l'image et à la ressemblance de Dieu : le premier homme, Adam, et le second 
homme, l’homme Jésus. Les deux hommes sont très grands devant Dieu et leurs 
vies ont un effet sur toute la race humaine. Le premier homme, Adam, a introduit 
le péché et la mort dans le monde et nous a transmis la nature du péché par 
l'intermédiaire de nos parents. Le deuxième homme, le Seigneur Jésus, est venu 
pour récupérer ce qui avait été perdu par le péché (Luc 19:10) et pour nous 
réconcilier avec Dieu et avec le but qu'Il s'était fixé en nous créant. En Jésus, Dieu 
s'est fait homme dans un seul but : nous délivrer de nos péchés et de tous leurs 
effets, afin que nous puissions jouir pleinement de la vie de Dieu ! Jésus est le 
cadeau de Dieu pour nous, Sa création. Il nous a été donné par amour pour que 
nous soyons sauvés et que nous devenions ce pour quoi Dieu nous a créés. « Car 
Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui 
ne périsse pas, mais ait la vie éternelle » (Jean 3:16). 
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Chapitre quatre 
 

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Regardez attentivement cette couleur. Elle est blanche, comme la neige ! Elle nous 
dit ce qui se passe lorsque le sang de Jésus vient sur le cœur d'un homme. 
Souvenez-vous que nous sommes nés dans le péché et que nous avons été formés 
dans l'iniquité depuis le sein de nos mères. Nous sommes venus au monde avec la 
nature du péché. Nos cœurs sont noirs. Mais le sang de Jésus-Christ, la puissance 
qui découle de sa vie, est capable de changer totalement notre cœur et de le 
rendre tout neuf. 
 
C'est la raison précise pour laquelle son sang a été offert en sacrifice pour nous. 
C'était pour nous sauver de la puissance et de l'effet du péché. Il nous dit dans 
Ésaïe 1:18 : « Venez et plaidons! dit l'Eternel. Si vos péchés sont comme le cramoisi, ils 
deviendront blancs comme la neige ; S'ils sont rouges comme la pourpre, ils deviendront 
comme la laine ». Jésus peut vous donner un cœur nouveau si vous venez à lui. 
 
Jésus est mort pour moi ; je crois qu'il est mort pour moi. Je sais que le sang de 
Jésus-Christ peut laver mes péchés et éliminer le problème du péché en moi. Et 
quand Il lave mon cœur, il devient plus blanc que la neige. 
 
Oui, lorsque le sang de Jésus lave votre cœur, le plus grand miracle sur terre a 
lieu. Votre cœur, aux yeux de Dieu, devient plus blanc que cette page. C'est ce 
que fait le sang de Jésus ! Il fait de vous la justice de Dieu (2 Corinthiens 5:21). 
Dieu ne vous voit plus comme un pécheur par nature, mais comme un juste. Le 
sang de Jésus vous donne un nouveau statut, il fait de vous un homme nouveau. Il 
vous fait passer du statut de pécheur à celui de saint. Les mauvaises actions que 
nous avons commises nous sont pardonnées, effacées par le sang. Le pouvoir du 
péché sur nos cœurs est alors brisé. 
 
Cette première page blanche nous dit donc ce qui se passe lorsque le sang de 
Jésus vient sur nos cœurs. Il nous libère non seulement des actes de péché que 
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nous commettons, mais aussi du péché à l'intérieur de notre cœur, cette nature 
même qu'Adam nous a transmise par l'intermédiaire de nos parents. Nos cœurs 
sont rendus plus blancs que la neige. 
 
Rappelez-vous qu'aucun homme né d'Adam ne peut se sauver lui-même du péché 
et de ses effets. Seule la puissance de Dieu peut nous délivrer du péché et de la 
mort, qui est la conséquence ultime du péché. Et cette puissance est libérée par le 
sang de Jésus Christ. Le sang de Jésus est la puissance de Dieu pour nous sauver 
du péché et de toutes ses punitions. Personne ne peut se sauver lui-même. Tous 
doivent venir à la croix, tous doivent venir à Jésus. Tous doivent savoir que Jésus-
Christ est mort pour eux. 
 
Rien d'autre ne peut effacer votre péché que le sang de Jésus. 
Qu'est-ce qui peut effacer mon péché ? 
Rien que le sang de Jésus. 
Qu'est-ce qui peut me rendre propre à nouveau ? 
Rien que le sang de Jésus 
Oh, précieux est ce flot 
Qui me rend blanc comme la neige 
Je ne connais pas d'autre source 
Rien que le sang de Jésus 
Rocher des âges, fendu pour moi, 
Laisse-moi me cacher en Toi ; 
Que l'eau et le sang, 
De ton côté déchiré qui a coulé, 
Soient pour le péché le double remède, 
Me sauvent de sa culpabilité et de sa puissance. 
Le travail de mes mains 
Ne peut satisfaire aux exigences de Ta loi ; 
Mon zèle ne connaîtrait pas de répit, 
Mes larmes pourraient couler à jamais, 
Tout cela ne pourra jamais être effacé par le péché, 
Tu dois sauver, et sauver par la grâce. 
Je n'apporte rien dans mes mains, 
Je m'accroche simplement à Ta croix ; 
Nu, je viens à Toi pour être vêtu, 
Impuissant, je me tourne vers Toi pour la grâce : 
Je m'envole vers la fontaine, 
Lave-moi, Sauveur, ou je meurs. 
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Oui, il y a un double remède pour nous dans le sang de Jésus-Christ. Il lave toutes 
les mauvaises choses que vous avez faites et vous délivre de ce sentiment et de ce 
fardeau de culpabilité dans votre cœur, ainsi que des peines que vous êtes censés 
subir. Le sang de Jésus délivre des conséquences du péché : douleur, chagrin, 
maladie, esclavage et mort. Plus encore, le sang délivre de la nature même du 
péché, de sorte que le péché n'a plus de pouvoir sur vous (Romains 6:14). 
 
De nombreuses bénédictions vous sont accordées lorsque vous recevez Jésus-
Christ dans votre cœur. Vos péchés sont effacés, vous devenez un ami de Dieu. Il 
vous admet dans sa présence pour que vous soyez en communion avec lui. Il n'y a 
plus de malédiction, plus de punition pour les péchés parce que Jésus, dans son 
propre corps, a porté toutes les malédictions et toutes les punitions pour vous (1 
Pierre 2:24). Vous avez la paix avec Dieu et le droit à la vie et aux bénédictions de 
la vie (Romains 5:1). La guérison de toutes les infirmités, la délivrance, la santé, la 
faveur et la prospérité sont à votre portée si vous lui permettez d'entrer dans 
votre vie. Sa mort sur la croix vous garantit tout cela gratuitement. 
 
Voulez-vous venir à la source du sang de Jésus aujourd'hui ? Serez-vous libéré du 
joug et de l'esclavage du péché ? Vous pouvez accepter le sacrifice de Dieu, ce 
qu'il a prévu pour votre rédemption : le sang de Jésus-Christ. Croyez en la bonne 
nouvelle. Jésus est vraiment mort pour vous. Demandez-lui de vous laver de la 
nature et de la pratique du péché par son sang et vous ferez l'expérience de la 
puissance salvatrice du Dieu tout-puissant qui vous a aimé et s'est donné pour 
vous. 
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Chapitre cinq 
 

GRANDIR ET SERVIR  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Lorsque Jésus entre dans nos vies par le Saint-Esprit, Il nous rend capable de vivre 
en Lui. Et lorsque nous vivons en lui, nous continuons à grandir dans sa nature. La 
couleur de cette page est le vert. Elle nous rappelle que sa vie intérieure nous fait 
grandir. Lorsque vous regardez par la fenêtre, vous voyez la vaste végétation, tout 
est vert, ce qui évoque la vie. Tout ce qui a de la vie doit croître. La couleur verte 
nous rappelle la vie et la croissance des êtres vivants. 
 
Sa vie en nous est la force qui nous permet de grandir en lui. Et sa vie en nous est 
pleine de la capacité de nous faire grandir dans sa nature. Et alors que nous vivons 
en lui, nous grandissons. Cela signifie que nous lui ressemblons de plus en plus 
dans son caractère et sa gloire. Nous adoptons de plus en plus la vie céleste, la vie 
de Dieu. 
 
En tant qu'enfant de Dieu, né de nouveau, Dieu vous ordonne de grandir (2 P 
3.18). Dieu désire que vous grandissiez en Christ en toutes choses (Éphésiens 
4:15) : dans Sa connaissance, dans Son caractère et dans Ses attributs. Ses 
attributs sont l'amour, la sagesse, la puissance et la justice. La Bible parle 
également de la plénitude de la stature du Christ (Éphésiens 4:12). Il s'agit de la 
mesure finale de la croissance à laquelle le Seigneur veut amener tous les 
croyants. Oui, Dieu veut que vous deveniez exactement comme le Seigneur Jésus-
Christ et que vous Le voyiez face à face (1 Jean 3:3). 
Comment les êtres vivants grandissent-ils ? On nous apprend à l'école que pour 
l'homme et les animaux, c'est par la nourriture (l'alimentation) et l'exercice ; et 
pour les plantes, c'est par un processus appelé photosynthèse. Les plantes 
reçoivent la lumière et l'énergie du soleil, qu'elles transforment ensuite en 
nourriture pour leur croissance. Même la nourriture que les hommes et les 
animaux consomment pour grandir provient de l'énergie stockée dans les plantes, 
qui a été reçue du soleil. 
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Le Seigneur Jésus-Christ est révélé comme le Soleil de justice (Malachie 4:2 ; 
Psaume 19:4-6 ; Apocalypse 1:6). Il est plein de vie. En lui se trouve la source de 
vie, et ce n'est qu'à sa lumière que nous pouvons recevoir l'énergie nécessaire 
pour vivre et grandir (Psaume 36:9; Jean 1:4). Vous devez donc aller à lui et en lui 
chaque jour si vous voulez vivre et grandir. (1 Pierre 2:4). Vous devez faire de lui 
la source de votre vie, votre ami, votre désir. Ce n'est que lorsque vous entrez en 
lui et demeurez en lui que vous pouvez grandir pour devenir comme Lui, une 
image exacte de Lui (Jean 15:4). Sans lui, vous ne pouvez rien faire ! 
 
Lorsque vous lui avez donné votre vie, vous lui avez demandé de venir dans votre 
cœur. Mais maintenant qu'Il est entré dans votre cœur, si vous voulez devenir ce 
qu'Il veut que vous soyez, si vous voulez réaliser le but pour lequel Il est entré 
dans votre vie, alors vous devez aussi entrer en lui dans la communion de prières, 
d'adoration et de la Parole, en demeurant en lui. Un chant exprime ce désir. Il 
s'agit de la chanson suivante: 
 
En toi, Seigneur, 
En toi, Seigneur, 
Je viens en toi maintenant, 
Seigneur Jésus, 
J'entre aujourd'hui, 
Je viens pour demeurer, 
Je viens en toi maintenant, 
Seigneur Jésus. 
 
Oui, pour grandir et avoir une mesure croissante de la vie céleste, vous devez 
entrer en Lui chaque jour. Comment puis-je entrer en Lui ? Demandera-t-on 
encore une fois. Il y a deux choses. La première est de lire, d'étudier et de 
méditer la parole de Dieu qui nous est révélée dans la Bible. La seconde est de 
communier avec le Seigneur dans les prières, les louanges et l'adoration. 
 
La Bible dit qu'en tant que nouveau-nés (enfants de Dieu qui sommes maintenant 
nés de nouveau), nous devrions désirer le lait spiritual et pur de la parole de Dieu 
(1 P 2:2). Tout comme les petits bébés désirent le lait du sein de leur mère et le 
réclament, faisant tout pour attirer l'attention de leur mère, vous devez également 
réclamer la parole de Dieu. Toute la parole de Dieu, l'Évangile, est comme notre 
mère (Galates 4:26). Vous devez tout faire pour boire de son lait chaque jour, car 
c'est ce qui vous maintiendra en vie et vous fera bien grandir. 
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Si vous ne lisez pas votre bible et ne méditez pas la parole de Dieu chaque jour, 
vous ne pourrez pas grandir aussi vite que vous le devriez. Vous serez comme un 
enfant qui n'est pas bien nourri et qui souffre de kwashiorkor. L'homme nouveau, 
la vie du Christ en vous, sera très maigre et vous n'aurez pas la force de 
surmonter les défis de ce monde. Vous tomberez dans les tentations et ne 
pourrez pas suivre fidèlement le Seigneur Jésus-Christ. 
 
Mais comment commencer à lire, à étudier et à méditer la parole de Dieu? Vous 
pouvez commencer par ce qui vous est enseigné à l'église. Relisez les messages, 
lisez les passages bibliques et méditez-les. Demandez au Saint-Esprit qui vit en 
vous de vous donner de la compréhension. Si vous avez la possibilité d'obtenir les 
enregistrements audio ou vidéo des messages, écoutez-les encore et encore. 
Prenez vos propres notes, comme vous le faites à l'école lorsque vous révisez ce 
que le professeur vous a enseigné en classe. Prenez note des choses que le Saint-
Esprit vous enseignera ou vous dira dans Ses instructions. En faisant cela tous les 
jours, vous ferez l'expérience d'une croissance extraordinaire ! 
 
Vous avez ensuite, le deuxième élément : les prières, les louanges et l'adoration. 
Lorsque nous prions, louons et adorons Dieu, Il nous enveloppe de Sa présence. Il 
nous couvre de Sa gloire. De nombreux passages de la Bible nous montrent que la 
présence et la gloire de Dieu sont révélées et que de grandes choses sont 
accomplies lorsque le peuple de Dieu Le prie, Le loue et L'adore en esprit, des 
profondeurs des cœurs (2 Chroniques 6:13 ; 20:21, 22 ; Actes 4:24-31 ; 16:25-26). 
 
Dieu veut que nous prions toujours, sans cesse (1 Thessaloniciens 5:17 ; 
Éphésiens 6:18). Il veut aussi que nous le louions en tout temps et que nous 
l'adorions continuellement (1 Thessaloniciens 5:18 ; Éphésiens 5:19). Nos prières, 
nos louanges et notre adoration sont toujours agréables à Dieu grâce à ce que 
Jésus-Christ a fait sur la croix (1 Pierre 2:5). 
 
Oui, pour grandir en lui et jouir de plus en plus de la vie céleste, nous devons 
cultiver l'habitude de le prier, de le louer et de l'adorer chaque jour. Dans le 
monde, on dit que l'adoration est la nourriture de l'âme, ce qui est vrai. On voit 
donc tout le monde, y compris les enfants, mettre des écouteurs et écouter 
toutes sortes de musiques qui affectent leurs âmes. Mais vous pouvez choisir un 
autre chemin, un chemin qui mène de plus en plus à la vie céleste. Plutôt que de 
donner votre âme à la musique du monde, écoutez les chants de louange et 
d'adoration à Dieu qui proviennent d’hommes et de femmes qui sont nés de 
nouveau et qui vivent une vie de sainteté. Vous pouvez ensuite chanter votre 
propre chant d'adoration à Dieu. Quelle que soit la manière dont vous le chantez, 
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Il vous entend et le reçoit, si ce chant vient d'un cœur qui Lui est entièrement 
soumis. Oui, vous pouvez sans cesse faire des mélodies pour le Seigneur dans 
votre cœur (Ephésiens 5:19). 
 
Un aspect de la prière qui peut nous faire grandir rapidement est la prière dans le 
Saint-Esprit. L'une des choses que le Saint-Esprit veut faire dans nos vies est en 
fait de nous aider à construire une vie de prières efficaces (puissantes). Il aide nos 
faiblesses et s'empare de nos intelligences et de nos cœurs lorsque nous lui 
permettons de prier en utilisant nos bouches. C'est ce qui se passe lorsque nous 
parlons en langues. La Bible dit aussi que lorsque nous parlons en langues, nous 
édifions notre homme spirituel et nous suscitons les dons et les opérations de 
l'Esprit dans nos vies (1 Corinthiens 14:4). Apprenez à prier souvent dans l'esprit 
en priant en langues régulièrement, et priez également dans votre langue de tous 
les jours en vous basant sur votre compréhension de la volonté de Dieu telle 
qu'elle est révélée dans sa parole. 
 
Il y a un chant utilisé par les éducateurs d'enfants, qui reste toujours d'actualité. Il 
nous rappelle l'appel de Dieu à la croissance de chaque croyant et les deux 
premières choses que nous devons faire pour vivre en Lui et grandir. 
 
Lis ta Bible, 
Prie chaque jour  
Prie chaque jour, 
Prie chaque jour  
Lis ta Bible, 
Prie chaque jour  
Si tu veux grandir 
Si tu veux grandir 
Si tu veux grandir 
Lis ta Bible, 
Prie chaque jour  
Si tu veux grandir 
Pour grandir en Christ chaque jour, 
Je lis ma Bible et je prie. 
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CHAPITRE UN 
 

PLUS SUR LA NATURE ET L'AMOUR DE DIEU  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La couleur or indique le sujet de Dieu, Sa majesté souveraine, Sa vie et Son amour 
pour la race humaine. En particulier, elle nous montre que Dieu ne veut pas 
seulement que nous ayons la vie, mais que nous l'ayons en abondance (Jean 
10:10). Par conséquent, la couleur indique le désir de Dieu que nous fassions 
l'expérience de sa vie, la vie céleste, dans toute sa plénitude ! 
 
La Bible nous dit que les rues de la Cité céleste sont en or (Apocalypse 21:21). 
Cette cité céleste illustre la gloire de la vie céleste qui doit s'accomplir dans tous 
ceux qui reçoivent l'amour de Dieu. Tous ceux qui reçoivent l'amour de Dieu 
maintenant doivent être comme cette ville (Matthieu 5:14). C'est ce que Dieu a 
préparé pour tous ceux qui reçoivent son amour et l'aiment en retour. Dieu veut 
que nous ayons la plénitude de la vie céleste ! Il veut que nous ayons la vie 
éternelle dans sa plénitude. Pensez-y. C'est merveilleux d'entrer dans un tel état. 
 
Nous en apprendrons davantage sur cette vie merveilleuse que Dieu nous a 
réservée lorsque nous retrouverons cette couleur or plus loin dans ce livre. Mais 
le premier message est simple : Dieu t'aime et il veut que tu jouisses pleinement 
de sa vie ! C'est ce qu'il pense de vous et de moi. Et c'est la merveilleuse histoire 
que la Bible a à nous raconter. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

14 
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CHAPITRE DEUX 
 

L'AMOUR DE DIEU VISE MEME L'HOMME INCHANGÉ   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Cependant, le péché ne se limite pas qu’à ce que nous faisons. Oui, la question du 
péché n’est pas simplement ce que nous faisons. Parfois, même lorsque nous 
n'avons rien fait de mal extérieurement, les pensées impures de notre cœur nous 
trahissent. La Bible dit que toutes les pensées du cœur de l'homme sont 
continuellement mauvaises (Genèse 6:5). Un autre passage dit que le cœur de 
l'homme est tortueux et désespérément méchant (Jérémie 17:9). Il est capable 
d'imaginer et de créer toutes sortes de choses mauvaises. C'est pourquoi il y a 
tant de méchanceté et de mal dans le monde d'aujourd'hui. C'est du cœur de 
l'homme que sortent les mauvaises pensées, les meurtres, les adultères, les 
fornications, les vols et toutes sortes de méchancetés (Matt.15:18, 19). 
 
Vous vous souvenez peut-être que, dans votre enfance, vous avez commis des 
actes répréhensibles que personne ne vous a appris. Il peut s'agir d'un acte aussi 
insignifiant que le vol de bonbons. Vous avez probablement nié avoir commis cet 
acte. Vous avez menti par peur d'être puni. Considérons que les choses que nous 
pensons dans notre cœur peuvent être pires. 
 
Nous comprenons maintenant qu'il y a deux aspects à la question du péché : le 
premier concerne les choses que nous faisons et qui ne sont pas en harmonie 
avec Dieu. Le second est ce que nous sommes par nature. Nous sommes 
pécheurs par nature. Et les pensées de nos cœurs le prouvent, même lorsque 
nous ne commettons aucun acte pécheur ! Le cœur humain, jusqu'à ce qu'il soit 
changé, est noir de péché, terrible aux yeux de Dieu. 
 
La Bible montre que la nature du péché en l'homme est une force contraignante 
très puissante. Elle tient l'homme sous son emprise. Elle nous pousse à faire des 
choses que nous n'aimons pas nous-mêmes. C'est comme un esclavage. C'est 
pourquoi Paul s'est écrié dans Romains 7:24 : « Malheureux que je suis, qui me 
délivrera du corps de cette mort ? » Nous portons tous un corps de mort à cause de 



18 

 

la puissance du péché dans notre sang. Et aucun homme ne peut se libérer de ces 
chaînes, quels que soient ses efforts. 
 
Pourtant, Dieu nous aime et veut que nous fassions l'expérience de son amour. 
C'est pourquoi quelque chose de bien plus puissant que le péché a surgi dans le 
dilemme de l'homme. Dieu, dans son amour pour la race humaine, a introduit le 
moyen d'échapper au péché. Nous pouvons alors jouir de la vie de Dieu. 
Cette vie est comme le ciel sur la terre. 
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CHAPITRE TROIS 
 

SAUVÉS POUR UNE VIE PARFAITE  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La couleur rouge sang met en évidence le fait que Jésus-Christ a offert son sang 
en sacrifice pour nous lorsqu'il a été crucifié sur la croix du Calvaire. Comment 
Jésus nous a-t-il sauvés du péché ? On peut se le demander. Tout d'abord, il est 
devenu humain. Ensuite, il a vécu comme un homme parfait. Pendant trente ans, il 
a mené une vie sainte. La Bible dit qu'il était saint, innocent, sans tache, séparé des 
pécheurs (Hébreux 7:26). Bien qu'il ait été un homme comme nous et qu'il nous 
ait montré l'amour et la compassion de Dieu pendant qu'il était sur terre, il a 
prouvé qu'il était différent de nous. Le péché n'était pas dans sa nature. Dieu lui-
même a témoigné de lui en disant : "Celui-ci est mon fils bien-aimé, en qui j'ai pris 
plaisir à demeurer" (Matthieu 3:17). Ainsi, pendant ces dernières trois années et 
demi qu'il a passés sur terre, Jésus a démontré la plénitude de la vie de Dieu, la 
vie céleste, parce que Dieu, le Père, était avec lui (Actes 10:38). 
 
Mais il ne suffisait pas que Jésus soit un homme bon et grand sur la terre. Pour 
que nous soyons sauvés, cette vie humaine parfaite doit être offerte en sacrifice 
pour faire l'expiation pour nous. Sans effusion de sang, il ne peut y avoir de 
pardon des péchés et de délivrance de leur châtiment. Si Jésus n'avait pas offert 
son sang en sacrifice, nous n'aurions pas eu la possibilité d'être délivrés de 
l'esclavage du péché et de la mort. 
 
Pourquoi le sang est-il si puissant et pourquoi doit-il être versé pour garantir le 
pardon des péchés et la délivrance des peines infligées par le péché ? Parce que 
l’âme de la chair est dans le sang (Lévitique 17:11). Le sang, c'est la vie ! Si vous 
versez le sang d'un animal, la vie disparaît. Il en va de même pour l'homme. C'est 
pourquoi Dieu a ordonné à son peuple, dans l'Ancien Testament, de ne jamais 
manger de sang (Lévitique 17:14). Il leur a dit que le sang était sacré et que son 
utilisation était limitée à l'expiation. C'est pour cette raison qu'il leur a permis 
d'offrir le sang d'animaux, typiquement, en expiation pour leurs âmes, afin qu'il 
puisse continuer à leur faire miséricorde. 
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Mais, comme nous l'avions mentionné plus haut, il n'est vraiment pas possible que 
le sang des animaux délivre l'homme de ses péchés. Dieu n'utilisait ces sacrifices 
d'animaux que pour montrer que le sacrifice de sang est nécessaire à la délivrance 
du péché. Il indiquait également, par le biais de ces sacrifices, qu'il y aurait un 
sacrifice de sang ultime. 
Oui, les animaux sacrifiés dans l'Ancien Testament désignaient Jésus-Christ en tant 
qu'homme. Jésus est le véritable Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! 
(Jean 1:29). Dieu a particulièrement exigé que les animaux soient irréprochables 
pour que les sacrifices lui soient agréables (Exode 12:5 ; Lévitique 1:3, 10). Ceci 
pour montrer que Jésus-Christ, en tant qu'Agneau de Dieu, serait un homme 
parfait, sans péché ni défaut humain. 
 
Ainsi, Jésus-Christ a offert sa vie pour nous par l'effusion de son sang. Il a souffert 
et est mort comme un criminel sur la croix. Mais c'était le plan de Dieu qu'il soit 
tué de cette manière afin que son sang puisse être disponible pour nous. “Nous 
étions tous errants comme des brebis, Chacun suivait sa propre voie ; Et l'Éternel a fait 
retomber sur lui l'iniquité de nous tous.  Il a plu à l'Éternel de le briser et de livrer sa vie 
en sacrifice pour le péché” (Ésaïe 53:4-6, 10). En tant que pécheurs, nous étions 
condamnés à mort, mais il est mort à notre place. Il a été crucifié pour nous ! (1 
Cor. 5:7). Et parce que sa vie a été si agréable à Dieu, il a été ressuscité d'entre 
les morts par l'Esprit du Père. Il est maintenant un Sauveur vivant, un Souverain 
Sacrificateur glorieux qui peut nous sauver par sa vie (Hébreux 7:25). 
 
Quelle belle histoire ! Nous pouvons parler de Jésus à l'infini. Il est le Prince de la 
paix, le Seigneur des Seigneurs, le Souverain. Il vit pour l'éternité. Et il dit que « je 
suis le chemin, la vérité, la vie, la porte » (Jean 14:6; Jean 10:7). Nous pouvons parler 
de plus en plus de Lui et de Ses œuvres ! 
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CHAPITRE QUATRE 
 

LA PERFECTION PAR LE SAINT-ESPRIT  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous allons maintenant voir plus en détail comment le sang de Jésus accomplit 
l'œuvre de transformation de nos cœurs et nous amène à la pleine jouissance de 
la vie céleste. La couleur blanche indique non seulement l'effet de notre lavage 
dans le sang de Jésus, mais attire également notre attention sur la personne et 
l'œuvre du Saint-Esprit. Il entre toujours dans le croyant converti à la suite de la 
puissance de purification de l'âme par le sang de Jésus-Christ. 
 
Lorsque Jésus était sur terre en tant qu'homme, il a promis qu'après sa mort, il 
reviendra pour être avec tous ceux qui croient en lui. Il sera avec eux pour 
toujours. Il a dit que lorsqu'il reviendra auprès d'eux, il fera de grandes choses 
dans leur vie. Au fil du temps, Il les transformera pour qu'ils deviennent comme 
Lui, Il les enseignera et les conduira vers tout ce que Dieu, le Père, veut pour eux 
(Jean 14:15-31). Il accomplit cette promesse en donnant le Saint-Esprit pour qu'Il 
vive en tous ceux qui croient en lui. Le Saint-Esprit qui habite le croyant n'est 
autre que l'Esprit du Christ glorifié. Gloire à son nom ! 
 
Lorsque Jésus est mort, il est ressuscité d'entre les morts ; c'est pourquoi nous 
l'appelons un Sauveur vivant. La Bible enseigne qu'il est un Esprit vivifiant 
(1Corinthiens 15:45). Il est également immortel, ce qui signifie qu'il peut être 
partout en même temps par son esprit. Cela n'était pas possible lorsqu'il était un 
homme, mais c'est maintenant une réalité de son état glorifié, par la droite du 
Père exalté. Il n'a pas les limites de l'homme ou de tout autre être créé. Il est un 
Esprit immortel et la Vie inhérente. Il ne dépend de rien pour son existence. Au 
contraire, il soutient la création animée et inanimée. GLOIRE À DIEU ! 

C'est pourquoi, lorsque Jésus est ressuscité des morts, il a envoyé son Esprit (le 
Saint-Esprit) à tous ceux qui croient en lui pour leur donner la force de vivre une 
vie céleste sur terre, de vivre en tant qu'enfants de Dieu, de devenir tout ce que 
Dieu les a destinés à être. « Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son 
nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, 
ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu » (Jean 1:12, 13). 
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Oui, le croyant reçoit une puissance (aptitude, capacité) lorsque le Saint-Esprit 
entre en lui : la puissance d'être bon (l'Esprit permettant cela intérieurement), la 
puissance d'être grand (l'Esprit sur le croyant dans l'expérience du baptême). Oui, 
le pouvoir d'accomplir des exploits au nom du Seigneur, le pouvoir de marcher 
avec Dieu et d'être tout ce qu'il veut que vous soyez (Actes 1:8). Ce pouvoir n'est 
donné qu'à ceux qui ont cru au nom de Jésus, à ceux qui sont nés de nouveau 
parce qu'ils ont été lavés dans son sang, à ceux qui sont nés de Dieu. 
 
N'oubliez pas que le Saint-Esprit est l'Esprit du Seigneur et Sauveur glorifié, Jésus-
Christ. Lorsque Jésus a été ressuscité des morts et glorifié, il a envoyé son Esprit 
dans le cœur de tous ceux qui ont été lavés par son sang (Galates 4:6 ; Romains 
8:15). Le Saint-Esprit est le même Jésus qui vient vivre en nous. Il nous donne la 
force de vivre dans les bienfaits de la vie céleste dès maintenant. Ainsi, le sang de 
Jésus-Christ doit laver votre cœur avant que le Saint-Esprit puisse entrer. Le 
Saint-Esprit n'entre pas là où le sang du Christ n'est pas entré. Mais une fois que 
vous avez cru au Seigneur Jésus-Christ et que vous lui demandez de vous purifier 
par son sang, le Saint-Esprit pourra maintenant entrer. 
 
Avez-vous obtenu de Jésus le pouvoir de purification de l'âme par son sang ; êtes-
vous lavé dans le sang de l'Agneau de Dieu ? Vos vêtements sont-ils maintenant 
sans tache et blancs comme la neige ? Souvenez-vous de la page blanche. Elle 
montre ce que la puissance du sang peut faire et ce qui se passe lorsque Jésus 
vient vivre en nous par son Esprit. Jésus-Christ vit-il en vous maintenant ? Il 
entrera toujours si vous le lui demandez. Vous pouvez lui dire avec les paroles de 
cette chanson : 
 
Dans mon cœur, 
Dans mon cœur 
Viens dans mon cœur, 
Seigneur Jésus 
Entre aujourd'hui, 
Entre pour demeurer, 
Viens dans mon cœur,  
Seigneur Jésus. 
 
Oui, chacun doit parvenir à cette étape et prendre cette décision critique : 
permettre à Jésus-Christ de venir dans son cœur pour y vivre et y régner. Il n'y a 
pas d'autre moyen par lequel l'homme puisse vivre aux yeux de Dieu. Vous 
pouvez crier à Lui : Seigneur Jésus, lave-moi de mon péché, fais de moi un être 
nouveau, sauve-moi ! Et vous pouvez être sûr que si vous l’avez fait d'un cœur 
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sincère, Il viendra à vous. Parce qu'il l'a promis (Jean 6:37). Reprenons donc ce 
chant encore et encore, jusqu'à ce que son sens s'empare de nos cœurs. 
 
Et chaque fois que vous prendrez votre bain, vous vous souviendrez que, tout 
comme vous lavez votre corps, c'est ainsi que Jésus vous a lavé de vos péchés et 
est venu vivre en vous, qui étiez autrefois un pécheur condamné, faisant de vous 
son ami. Il existe une chanson qui exprime cet état d'esprit et que vous pouvez 
facilement apprendre et chanter à vous-même et aux autres. Il s'agit de la chanson 
suivante, 
 
Quand je prends mon bain, 
Je pense au Seigneur. 
Comment il a lavé mon péché ; 
Laissez-moi vous en dire plus. 
Il vit en moi, je vis en lui. 
Il est mon sauveur, mon seigneur et mon Dieu. 
Il vit en moi, je vis en lui. 
Il est mon Sauveur, Seigneur et Dieu ; 
 
Et vous pouvez répéter la dernière strophe encore et encore dans la joie, 
 
Il est mon Sauveur, Seigneur et Dieu ; 
Il est mon Sauveur, Seigneur et Dieu... 
 
Oui, quand vous le recevez, il vient vivre en vous. Mais vous devez aussi entrer en 
lui et vivre en lui. Comment faire ? C'est l'histoire de la prochaine couleur 
d'indication de sujet que nous allons examiner. Mais la première chose à faire est 
qu'il vienne vivre en vous. Et lorsque vous enseignez ce chant à vos petits enfants, 
vous devez l'exprimer, même en dansant. La joie que le Christ est entré dans 
votre cœur parce que vous croyez en lui doit se manifester. Il en est ainsi pour 
tous ceux qui l'accueillent dans leur cœur. Il leur donne une paix et une joie 
inhabituelles (Jean 16:22, 33). 
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CHAPITRE CINQ 
 

GRANDIR EN LUI EN TOUTES CHOSES  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La première couleur verte nous a montré les premières choses qu’il nous faut 
faire pour vivre et grandir en Lui. La lecture, l'étude et la méditation de la parole 
de Dieu, ainsi que la pratique de la prière, de la louange et de l'adoration. La 
parole de Dieu qui habite richement dans nos cœurs nous rend forts dans le 
Seigneur et dans la puissance de son œuvre victorieuse sur la croix (Ephésiens 
6:10). Nos muscles spirituels sont renforcés. De plus, dans le lieu de prière et 
d'adoration, nous recevons davantage de la vie, des grâces et de la puissance du 
Saint-Esprit (Philippiens 1:19 ; Actes 4:31). 
 
Ces deux éléments (la parole de Dieu ; les prières, les louanges et l’adoration) 
constituent la nourriture spirituelle que nous devons manger et l'air que nous 
devons respirer chaque jour. Mais souvenez-vous, il n'y a pas que la nourriture qui 
fait grandir un enfant. Il y a aussi la place de l'exercice. Quelle que soit la quantité 
de nourriture qu'un enfant mange, il ne pourra pas marcher s'il ne s'entraîne pas à 
marcher, s'il ne se lève pas et ne fait pas le premier pas. De même, la pratique, 
l'exercice et l'entraînement sont importants pour notre croissance spirituelle. 
 
Cette deuxième couleur verte nous rappelle ceci. Elle dit : "Si je veux grandir en 
Christ, je dois non seulement vivre en Lui, mais aussi mettre en pratique les 
choses qu'Il m'enseigne et parler du Christ aux autres. Si je fais cela, je grandirai 
davantage dans la connaissance du Christ et dans la vie céleste". Il y a donc deux 
pratiques et exercices spirituels vitaux que l'on doit continuellement faire pour 
grandir dans la plénitude de la vie céleste. Premièrement, vous devez pratiquer la 
parole de Dieu. Vous ne devez pas être quelqu'un qui ne fait qu’écouter la parole 
de Dieu, mais quelqu'un qui l’écoute et la met en pratique (obéit) (Jacques 1:22). 
Apprenez à obéir à tous les aspects de la parole de Dieu. Quoi que vous 
appreniez de la Bible en la lisant, en l'étudiant et en la méditant, soumettez votre 
cœur à Dieu qui rend capable d’obéir. Tous ceux qui ont donné leur vie au Christ 
sont appelés à l'obéissance (1 Pierre 1:2) parce que le Saint-Esprit qui est en nous 



25 

 

nous donne le pouvoir qui rend capable d'obéir à toute la parole de Dieu. Même 
notre Seigneur Jésus-Christ, lorsqu'il était sur terre en tant qu'homme, a pratiqué 
une obéissance totale à Dieu, même lorsqu'il a dû beaucoup souffrir (Philippiens 
2:8 ; Hébreux 5:8). Nous sommes tous des enfants d'obéissance par la puissance 
de la vie de Jésus-Christ en nous. 
 
Deuxièmement, que la parole de Dieu soit toujours dans votre bouche. Parlez-en 
à vous-même, quand vous sortez, quand vous êtes à la maison ; quand vous vous 
réveillez, lorsque vous allez au lit ; parlez de la parole de Dieu, déclarez-la sur 
vous-même. Elle vous fera prospérer et réussir dans tout ce que vous 
entreprendrez (Josué 1:8). Parlez ensuite de la parole de Dieu aux autres ; parlez 
de Jésus à vos amis et aux personnes qui vous entourent. Parlez-leur de son 
amour pour eux, de ses œuvres sur la croix. Parlez-leur du royaume de Dieu. 
Demandez à Dieu de vous rendre efficace lorsque vous témoignez du Christ aux 
autres. C'est l'une des raisons pour lesquelles le Saint-Esprit est entré dans votre 
vie (Actes 1:8). Le Saint-Esprit qui est entré dans votre vie lorsque vous avez cru 
au Seigneur Jésus-Christ vous permettra de faire toutes ces choses ; non 
seulement de vivre et de grandir en Christ, mais aussi de prêcher Christ et d'aider 
les autres à grandir en Lui. Soyons fidèles Au nom puissant de Jésus ; Amen ! 
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QUATRE BÉNÉDICTIONS ULTIMES DE LA RÉDEMPTION : 
 

INTRODUCTION  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous revenons à nouveau sur l’indicateur-sujet couleur or, avec laquelle nous 
avions commencé. Au commencement, Dieu créa... tout a commencé avec Dieu. 
Et lorsque le Christ entre dans votre vie, il vous ramène à Dieu. Il dit : « Je suis le 
chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi » (Jean 14:6). 
 
C'est ainsi que la Bible introduit son message. Les chapitres 1 et 2 du livre de 
Genèse nous montrent le commencement, puis les derniers chapitres (Apocalypse 
21, 22) nous montrent comment, par la rédemption, toutes choses sont ramenées 
au Père et prennent la forme qu'il leur a assignée dans son plan éternel. 
 
La couleur or, à ce stade de notre méditation, nous donne plus de détails sur les 
nombreuses bénédictions que Dieu a préparées pour nous qui l'aimons et lui 
obéissons. La compréhension de ce que Dieu nous a réservé dans les bénédictions 
de la Rédemption va maintenant retenir notre attention. Nous lui obéissons 
lorsque nous permettons au Saint-Esprit de nous faire grandir dans la vie céleste. 
Ainsi, la couleur montre les bénédictions qui, dans le tableau final, couronneront 
une marche fidèle avec Dieu. 
 
Bien sûr, vous ne devez jamais oublier ce grand début, lorsque Jésus-Christ est 
entré dans votre cœur. C'était le début d'un grand miracle, le plus grand miracle 
sur terre. Cette rencontre avec Dieu a fait de vous son enfant et vous a emmené 
à ses bénédictions. Le début de votre salut est un événement très mémorable 
dont vous devriez toujours vous souvenir. Il y a un chant qui exprime la joie de 
cette expérience et la nécessité de la garder toujours devant soi. Ce chant dit, 
 
Oh, ce jour-là 
Je me souviens de ce jour 
Je n'oublierai jamais ce jour 
Lorsque Jésus a lavé mes péchés 
Lorsque Jésus a lavé mes péchés 
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Oui, quel jour ce fut ! Oui, il restera à jamais un jour particulier! Tu ne devrais 
jamais oublier ce jour où Jésus est entré dans ton cœur pour vivre en toi par Son 
Esprit, le jour où Il a fait de toi son enfant et t'a qualifié à recevoir la bénédiction 
du Saint Esprit. Pour toi, c'était le début des jours (Exode 12:2), le début d'un 
voyage en Christ, d'un voyage vers la Vie. 
 
Mais cette couleur or indique que Dieu a préparé beaucoup plus pour vous ; 
beaucoup plus que les bénédictions que vous avez maintenant par le Saint-Esprit. 
Elle montre que le plan de Dieu est en fait de vous rendre (ainsi que les autres 
personnes qui ont cru en Jésus-Christ et qui font partie de son corps) exactement 
comme Lui. Rappelez-vous, le sujet - contenu de la couleur or, au début, avait 
trait à la présentation de Dieu, de sa nature et de la gloire de la vie céleste. Ici, 
cela indique que Dieu veut vous donner cette même nature et une plénitude 
de cette gloire. 
C'est la plus belle histoire que l'on puisse raconter. Nous qui étions des pécheurs 
condamnés, sans Dieu et sans espérance dans ce monde (Éphésiens 2:12), nous 
avons été lavés dans son sang et non seulement rendus parfaits à ses yeux, mais 
élevés au-dessus de toutes les autres créatures pour devenir une expression de 
Dieu, le Créateur. Quelle belle histoire ! La Bible parle de l'engagement de Dieu à 
son accomplissement comme découlant d'une abondance de grâce (Romains 
5:17), d'un amour extrême, d'une miséricorde illimitée! 
 
Cependant, pour atteindre ce stade où vous devenez un avec Lui dans cette 
gloire, vous devez grandir et vous devez surmonter toutes les choses qui attisent 
et favorisent l'opération de la loi fatale du péché et de la mort. Oh oui, nous 
devons nous attacher à cette grâce triomphante. Que faut-il vaincre ? Tout ce qui 
constitue ce que signifient les pages noires. Vous devez vaincre tout ce qui 
cherche à vous séparer de l'amour de Dieu en Jésus-Christ et qui s'efforce de 
vous empêcher de toujours aspirer à lui ressembler davantage. 
 
Examinons cela attentivement sous un autre angle. La Bible parle de la pluie de la 
première et de l'arrière-saison. Ces termes sont utilisés pour désigner deux 
niveaux d'une série de bénédictions que le Seigneur Jésus-Christ nous accorde 
lorsque nous croyons en lui (Jacques 5:7). Lorsque nous sommes nés de nouveau 
et que le Seigneur est venu habiter en nous en la personne du Saint-Esprit, c'est le 
Seigneur qui nous a donné la pluie de la première saison. La pluie de la première 
saison s'accompagne d'une foule de privilèges et de bénédictions qui sont à la fois 
passionnants et annonciateurs de bien d'autres choses à venir. À juste titre, la 
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pluie de la première saison nous conduit à la préparation pour la pluie de l'arrière-
saison. 
 
Pour le déversement de la pluie de la première saison sur le croyant converti, 
Dieu n'exigeait pas de lui qu'il fasse des préparatifs exhaustifs. En d'autres termes, 
lors du déversement de la pluie de la première saison, Jésus-Christ a, pour ainsi 
dire, fait toute la préparation pour nous. Quelqu'un est venu nous prêcher 
l'Évangile et nous avons donné notre vie au Christ. Nous avons ainsi été qualifiés à 
recevoir librement certains aspects des bénédictions de la rédemption (pardon 
des péchés, don de la justice, guérison et délivrance, liberté et affranchissement de 
toute oppression, faveur et prospérité, paix et amitié avec Dieu et bien d'autres 
choses encore). En outre, le Saint-Esprit est venu vivre en nous et nous donner la 
force de vivre en tant que fils de Dieu. Toutes ces choses nous reviennent 
automatiquement. Vous n'avez pas besoin de faire quoi que ce soit de plus pour 
les avoir. Il suffit de les recevoir par la foi. Mais il n'en va pas de même pour la 
pluie de l'arrière-saison. Pour recevoir la pluie de l'arrière-saison, il vous faut vous 
préparer. Il y a des choses que vous devez faire et des choses qui doivent être 
trouvées en vous pour vous qualifier à recevoir les bénédictions qui viennent avec 
la pluie de l'arrière-saison. 
 
Quelles sont les bénédictions qui accompagnent la pluie de l'arrière-saison et 
quelles sont les choses que vous devez faire pour recevoir ces bénédictions ? 
Nous en parlerons dans des aperçus sommaires. Mais tout d'abord, nous devons 
nous demander ce qu'est la pluie de l'arrière-saison. Nous répondons que la pluie 
de l'arrière-saison est une Personne, le Seigneur Jésus-Christ venant à nous dans 
sa pleine gloire (Osée 6:3 ; Jacques 5:7, 8), tout comme la pluie de l'avant-saison 
est le Seigneur Jésus-Christ venant à nous dans la personne du Saint-Esprit. La 
venue du Seigneur vers nous dans la pluie de l'arrière-saison (dans la plénitude de 
la gloire de Sa personne) est la puissance qui nous amènera à la même gloire que 
lui, et nous serons semblables à lui, car nous le verrons tel qu'il est (1Jean 3:3 ; 
Philippiens 3:20-21 ; Tite 2:13). Pour cela, nous devons nous préparer. Vous devez 
vous préparer. Vous devez vivre une vie de vainqueur. Vous devez grandir et 
devenir de plus en plus semblables à lui dans son excellence morale. 
 
Chaque fois que la parole de Dieu vous est enseignée, c'est pour vous permettre 
de vous préparer à la pluie de l'arrière-saison. La première pluie (la venue du 
Seigneur dans la pluie de l’avant saison) vous apprend à connaître le Christ, vous 
incite à le recevoir dans votre cœur, vous donne le pardon des péchés, vous 
donne le Saint-Esprit et vous donne la responsabilité de grandir en Christ chaque 
jour. Il vous enseigne à renoncer à l'impiété et aux convoitises mondaines (toutes 
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ces mauvaises habitudes et ces mauvais désirs qui troublent les enfants de ce 
monde, comme la fornication, les mauvais films, l'orgueil et l'arrogance, le désir 
incontrôlable pour l'argent, l'habillement indécent, les fêtes sauvages et toutes 
sortes de perversions sexuelles) et que nous devons vivre sobrement, avec 
droiture et piété dans le monde présent (Tite 2:11,12). Si vous le suivez de cette 
manière, en vous soumettant aux enseignements du Saint-Esprit dans la pluie de la 
première saison, en vivant en lui, en grandissant en lui et en le servant, alors vous 
vous préparez, dans tous les sens du terme, pour la pluie de l'arrière-saison. 
 
Pour recevoir les bénédictions qui accompagnent la pluie de l'arrière-saison, vous 
devez continuer à connaître le Seigneur (Osée 6:3) ; vous devez préparer votre 
cœur ; vous devez semer la parole de Dieu dans votre vie. En outre, vous devez 
éliminer de votre vie les choses que le Seigneur n'approuve pas ; vous devez 
chercher le Seigneur, le désirer ardemment, désirer son apparition (Osée 10:12 ; 
Hébreux 9:28). 
 
Un chant reflète cet appel à nous préparer à la venue du Seigneur comme la pluie 
de l'arrière-saison. Il trouve son origine dans Osée 6:2-3. Il se lit comme suit :  
 
Après deux jours 
Il nous fera revivre. 
Le troisième jour 
Il nous relèvera 
Au bout de deux jours 
L'emprise de la mort est brisée 
Le troisième jour 
Il rétablira, 
Alors nous connaîtrons, 
Si nous continuons à connaître l'Éternel 
Son départ 
Est comme l'aurore 
Alors le boiteux s'élancera 
Le faible deviendra fort 
Et Il viendra à nous  
Comme la pluie de l'arrière-saison. 
 
Rappelez-vous. Tout comme le Saint-Esprit est venu à nous de manière invisible et 
est entré en nous, en vivant en Christ chaque jour, nous nous préparons pour 
Celui qui reviendra, non pas en chair et en os comme Il est venu lorsqu'Il a pris la 



30 

 

nature humaine, mais dans la gloire de la Déité, dans la gloire de la vie qu'Il a 
maintenant. Nous serons semblables à Lui, car nous Le verrons tel qu'Il est. 
 
Cependant, l'accent mis sur l'importance de la préparation ne doit pas être 
considéré comme allant de soi. Nous le répétons : il faut grandir en Lui, vivre une 
vie de vainqueur. Vous devez cristalliser davantage Sa nature et Sa beauté morale. 
 
Il y a quatre dimensions de bénédictions associées à la pluie de l'arrière-saison. Le 
Seigneur Jésus-Christ administre ces bénédictions aux personnes méritantes. 
Nous pouvons les appeler les quatre bénédictions ultimes de la rédemption. 
Pourquoi les appelons-nous des bénédictions de rédemption ? Parce qu'elles font 
partie de ce qu'il a obtenu pour nous, qui croyons en lui à notre époque, par sa 
mort sur la croix. Le Seigneur Jésus-Christ, notre Souverain Sacrificateur, les 
administre. 
 
Pourquoi disons-nous qu'il s'agit de bénédictions ultimes ? Parce que ces aspects 
des bénédictions de la rédemption arrivent à la fin de notre expérience du salut, à 
la fin d'une marche fidèle avec Dieu, au moment du retour du Seigneur. 
 
Les quatre bénédictions ultimes de la rédemption nous amènent à la plénitude de 
la nature divine. Elles nous rendent semblables au Seigneur Jésus-Christ dans son 
état glorifié. Chacune d'entre elles est donc représentée par la couleur or. 
L'examen de chacune de ces bénédictions est couvert dans le reste des pages de 
ce livre. 
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QUATRE BÉNÉDICTIONS ULTIMES DE LA RÉDEMPTION : 
 

DEVENIR UN ESPRIT VIVIFIANT  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La première de ces quatre bénédictions ultimes de la rédemption est que la 
personne méritante devient un Esprit vivifiant, un donneur de vie. Tout comme le 
Seigneur Jésus-Christ nous donne la vie, vous serez capable de donner la vie aux 
autres. 
 
Vous en faites déjà l'expérience dans une certaine mesure. Où que vous alliez, 
parce que la vie du Christ est en vous, le Saint-Esprit vous donne la puissance de 
prêcher Christ. Lorsque vous prêchez Christ, les gens reçoivent la vie. La vie qui 
est en vous est capable de faire croître les gens parce qu'elle est la vie du Christ. 
C'est pourquoi nous chantons souvent une chanson qui dit : 
 
Il y a un fleuve de vie qui coule de moi. 
Il fait marcher les boiteux et fait voir les aveugles 
Il ouvre les portes des prisons et libère les captifs. 
Il y a un fleuve de vie qui coule de moi. 
 
C'est le cas de tout croyant qui a reçu le Saint-Esprit et qui vit une expérience 
croissante en Christ (Jean 7:38, 39). Il est capable de communiquer la vie du 
Christ à d'autres dans une certaine mesure. Cette vie en nous ne bénit pas 
seulement les autres, mais elle nous fait aussi croitre dans les attributs de Dieu 
(Jean 4:14). Ainsi, nous chantons à nouveau 
 
Jaillis, ô puits 
Dans mon âme 
Jaillis, ô puits 
Et rends-moi accompli 
Jaillis, ô puits 
Et donne-moi 
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Cette vie en abondance 
 
Et au fur et à mesure que nous avons plus de sa vie, il arrive un moment où il fait 
de nous des esprits vivifiants, comme Il l'est Lui-même. Vous serez capables de 
créer la vie et de communiquer la vie à la création. Comme Dieu le Créateur, 
vous serez aussi un donneur de vie. Le premier Adam vous a donné sa nature et 
vous êtes né pécheur, de même le Christ, le dernier Adam, vous donnera la 
plénitude de sa nature et vous deviendrez un Esprit vivifiant. C'est la première des 
quatre bénédictions ultimes de la rédemption qui nous amènent à la plénitude du 
plan de Dieu. 
 
Oui, Dieu nous rend divins. La vie divine est la forme de vie la plus élevée qu'une 
créature puisse avoir. Elle est plus élevée que la vie des anges (esprits angéliques). 
C'est une forme de vie qui exprime pleinement Dieu. Attention, Dieu n'est pas 
divin. Il est la Déité. Mais la divinité est une création de Dieu pour L'exprimer de 
manière illimitée. Ainsi, tout ce qui exprime Dieu est appelé divin. Il nous rend 
pleinement divins, pour que nous portions la plénitude de son image et de sa 
ressemblance, pour que nous devenions comme lui et que nous soyons capables 
de l'exprimer dans le service au reste de la création de manière illimitée. Et l'une 
des choses associées à cela est qu'Il fera de nous des Esprits vivifiants, tout 
comme Il l'est. De même que nous avons porté l'image d'Adam, le terrestre, nous 
porterons aussi la pleine image du Christ, le céleste (1 Corinthiens 15:49). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



33 

 

 
 
 

QUATRE BÉNÉDICTIONS ULTIMES DE LA RÉDEMPTION : 
 

DEVENIR INCORRUPTIBLE  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La deuxième des quatre bénédictions ultimes de la rédemption est que vous 
deviendrez incorruptible (1 Corinthiens 15:53). Vous aurez une vie incorruptible. 
Savez-vous ce que cela signifie ? Cela signifie que le vieillissement cessera. Lorsque 
cela se produira, un homme de 100 ans, par exemple, ressemblera à un homme 
de 30 ans. 
 
Dans la Bible, le processus de vieillissement est appelé la servitude de la 
corruption (Romains 8:21). C'est un processus qui conduit à la mort physique. Le 
corps humain et ses facultés s'affaiblissent de plus en plus jusqu'à ce qu'ils ne 
puissent plus soutenir la vie. Il s'agit d'une servitude parce que ce processus de 
mort a une emprise très puissante sur l'homme. L'homme ne peut jamais 
échapper à cette emprise, sauf si quelque chose de plus puissant entre en jeu. 
 
Actuellement, toute la race humaine est soumise à l'esclavage de la corruption. 
Même nous, qui sommes chrétiens et qui avons le Saint-Esprit vivant en nous, 
sommes encore soumis au processus de la mort (Romains 8:23). Jour après jour, 
nous ressentons la fragilité et les faiblesses du corps humain actuel, qui est sujet à 
la mort. Mais l'incorruptibilité est l'une des promesses de Dieu à ceux qui croient 
en Jésus-Christ et le suivent fidèlement. 
 
Oui, l'Évangile offre l'incorruptibilité au croyant parce que Jésus-Christ, par sa 
mort sur la croix, a aboli la mort (2 Timothée 1:10). Lorsqu’une personne devient 
incorruptible, elle ne vieillit pas. Elle devient plus sage, pleine d'amour, mais elle ne 
vieillit pas. Elle ne vieillit pas, et donc ne meurt pas. Si vous ne vieillissez pas, vous 
ne pouvez pas mourir. 
C'est le genre de vie qu'ont les anges spirituels. Ils ont une vie incorruptible, ils ne 
vieillissent pas. Ils sont maintenus éternellement dans la jeunesse par la vie qui 
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découle de la présence de Dieu. Ainsi, si vous voyez un ange spirituel aujourd'hui 
et que vous voyez le même ange dans 1000 ans, il aura la même jeunesse et la 
même vie, mais il aura grandi en sagesse et en connaissance. 
 
Par conséquent, l'incorruptibilité, le fait de ne jamais vieillir, est la deuxième 
bénédiction ultime de la rédemption à laquelle nous aurons accès si nous sommes 
fidèles au Christ et si nous permettons au Saint-Esprit de nous faire grandir à Son 
image et à Sa ressemblance. Crions à Dieu pour obtenir de l'aide dans cette 
direction. La Bible enseigne qu'il est possible pour quelqu'un d'entrer dans cette 
bénédiction étant encore sur terre (1 Corinthiens 15:53). Que le Seigneur soit 
loué ! 
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QUATRE BÉNÉDICTIONS ULTIMES DE LA RÉDEMPTION : 
 

DEVENIR IMMORTEL  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Cet indicateur de couleur or, dans cette discussion, représente l'immortalité. 
C'est la troisième des quatre bénédictions ultimes de la rédemption que le 
Seigneur accordera à tous ceux qui l'aiment au moment de Sa venue. 
 
L'immortalité est un bien très particulier. La Bible nous dit que seul le DIEU 
TOUT-PUISSANT, le Créateur, qui s'est révélé à nous en Jésus-Christ, possède 
l'immortalité (1 Timothée 6:16). Aucune créature n'a eu ce genre de vie. Pas 
même les esprits angéliques. Un hymne me vient à l'esprit. Il est couramment 
chanté dans les églises et dans de nombreuses écoles chrétiennes. Il s'inspire de 
ce qui est écrit dans 1 Timothée 6:16 et 1 Timothée 1:17, entre autres passages 
de la Bible. Cet hymne dit :  
 
Immortel, invisible, Dieu seul sage 
Dans la lumière, inaccessible, caché à nos yeux 
Très béni, très glorieux, l'Ancien des jours 
Tout-puissant, victorieux, Ton grand nom nous louons  
 
Inébranlable, inaltérable et silencieux comme la lumière. 
Tu ne manques de rien, tu ne gaspilles rien, Tu gouvernes avec puissance 
Ta justice est comme des montagnes, qui s'élèvent dans les hauteurs 
Tes nuages sont des sources de bonté et d'amour. 
 
A toute vie, Tu donnes, aux grands comme aux petits 
En toute vie, Tu vis, la vraie vie de tous. 
Nous fleurissons et nous nous épanouissons comme les feuilles d'un arbre 
Et flétrissons et périssons, mais rien ne Te change. 
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Grand Père de gloire, pur Père de lumière  
Tes anges T'adorent, tout en voilant leur vue  
Toutes les louanges nous Te les rendrions, ô aide-nous à voir  
C'est seulement la splendeur de la lumière qui Te cache 
 
Oui, Lui seul possède l'immortalité. Mais ensuite, nous trouvons dans la Bible 
quelque chose qui nous surprend. C’est que Dieu a prévu donner la même 
immortalité, non pas aux esprits angéliques, mais aux enfants des hommes, à ceux 
d'entre nous qui sont appelés en Christ Jésus. Dieu a fait cette offre par la 
prédication de l'Évangile de Jésus-Christ (2 Timothée 1:10). Lorsque vous croyez 
en l'Évangile et que vous recevez Jésus-Christ dans votre cœur, l'appel à 
l'immortalité est inclus dans le dessein de Dieu pour vous. Criez Alléluia ! 
 
Tel est l'amour de Dieu. Il ne se cache pas de nous. Quelle merveille ! Il nous 
rend semblables à Lui-même, à l'exclusion de la Déité. Il est la Déité, mais ce qu'Il 
fait de nous est divin. Rappelez-vous toujours que la divinité n'est pas la même 
chose que la Déité. Nous ne pourrons jamais devenir la Déité, mais Il nous rendra 
pleinement divins, avec une vie bien supérieure à celle des esprits angéliques, 
capables de Le représenter et de Le manifester dans tous Ses attributs. Les esprits 
angéliques dans tous leurs rangs ne sont pas divins, ils occupent un niveau de vie 
inférieur, mais Dieu nous rend (le corps du Christ) pleinement divins. 
 
Ainsi, Dieu seul possède l'immortalité. Aucune créature ne l'a. Les esprits 
angéliques sont incorruptibles ; ils ne vieillissent pas et ne meurent pas, parce 
qu'ils sont maintenus en vie par Celui qui est immortel, le Seigneur Dieu tout-
puissant. Mais ils sont mortels et peuvent mourir ou être détruits. C'est le Dieu 
tout-puissant, qui seul est immortel, qui maintient la création en vie. Rappelez-
vous l'hymne ci-dessus. Quelque part dans la troisième strophe, il est dit ... À toute 
vie Tu donnes, aux grands comme aux petits. En toute vie, Tu vis, la vraie vie de tous. 
Oui, Il est la vraie vie de tous, la lumière qui éclaire toute créature (Jean 1:9). Si, 
pour une raison quelconque, une créature est déconnectée de Dieu, la source de 
la vie, les ténèbres prendront le dessus et la créature commencera à perdre la vie 
et finira par mourir (même si cela prend des milliers d'années), parce qu'aucune 
créature n'est immortelle. 
 
Qu'est-ce donc l'immortalité ? Il y a deux choses importantes à savoir. 
Premièrement, cela signifie avoir la vie en soi, ne pas dépendre de quelqu'un ou de 
quelque chose pour exister. L'Immortel a la vie en lui-même et cette vie n'est pas 
épuisable. Il donne la vie à toute la création et maintient toutes les choses, visibles 
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et invisibles, dans la vie. Pourtant, il ne se fatigue pas, il ne s'épuise pas, car la vie 
lui est inhérente (Jean 5:26 ; Isaïe 40:28). Rappelez-vous l'hymne... inébranlable, 
inaltérable, silencieux comme la lumière, ne manque de rien, ne s'épuise pas... Très béni, 
très glorieux, l'Ancien des jours. Tout-puissant, victorieux. Alléluia ! Celui qui est 
immortel ne peut jamais mourir ou être détruit ou réduit de quelque manière que 
ce soit, parce qu'il a la vie en lui-même. 
 
Deuxièmement, l'immortel peut être présent partout en même temps sans perdre 
la vie. Il peut être à différents endroits en même temps et il n'y aura pas de perte 
de gloire ou de vertu. C'est ainsi qu'il en est du Seigneur Jésus-Christ. Il peut être 
partout en même temps et où qu'il soit, il est la même personne, pleine de vie et 
de gloire. Il n'a pas besoin de voyager pour être à un endroit. Il peut révéler sa 
présence à n'importe quel endroit, à n'importe quel moment, et à différents 
endroits en même temps, selon les besoins. Il n'avait pas cette capacité lorsqu'il 
était sur terre en tant qu'homme, il ne pouvait être qu'à un seul endroit à la fois. 
Mais il a, à présent, l'immortalité. 
 
Oui, Dieu nous rendra immortels. Or, en tant qu'humains et mortels, nous ne 
pouvons pas être à plus d'un endroit à la fois. Et pour être à un endroit, nous 
devrons voyager pour nous y rendre. Nous pouvons voyager par avion, par la 
route ou par la mer. Mais nous devons voyager. Les esprits angéliques ont 
également besoin de "voyager" pour se rendre à l'endroit où ils doivent être, sauf 
que le mode, la manière et la vitesse de leurs déplacements sont très différents de 
ceux des humains. Mais le Dieu tout-puissant ne voyage pas, il ne va ni ne vient. Il 
peut être présent partout en même temps et dans la plénitude de Lui-même. 
Gloire à son nom pour toujours ! 
 
Nous sommes donc très limités dans nos capacités actuelles. Mais Dieu nous 
donnera l'immortalité. C'est une promesse de l'Évangile de Jésus-Christ. Et si vous 
êtes fidèles et que vous grandissez en Christ, la promesse s'accomplira pour vous. 
 
L'immortalité nous permettra d'être là où nous voulons être sans voyager et 
d'être présents à plusieurs endroits en même temps sans perdre la vie. La simple 
pensée de vouloir être à un endroit, et en moins d'une seconde vous y êtes sans 
aucune limitation, à cause de la présence de tant de vie. Et quelqu'un dira : "Hé, je 
t'ai vu à Lagos hier, tu es venu dans notre réunion". Au même moment, une autre 
personne dira que vous étiez avec elle à New York hier. Et un autre groupe de 
personnes encore enverra un message disant que vous leur avez rendu visite à 
Berlin à la même heure et qu'ils ont été énormément bénis par votre présence. 
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Mais nous devons d'abord prouver que nous sommes dignes de la pluie de 
l'arrière-saison. N'oubliez pas que la première pluie, la pluie de l’avant-saison, ce 
sont les enseignements du Saint-Esprit. Mais la pluie de l'arrière-saison, c'est le 
Seigneur Jésus-Christ qui vient dans Sa gloire. Lorsque nous Le verrons, nous Lui 
serons semblables, car nous Le verrons tel qu'Il est (1 Jean 3:2). 
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QUATRE BÉNÉDICTIONS ULTIMES DE LA RÉDEMPTION : 
 

LES SACRIFICATEURS SUR LE TRÔNE  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Ce dernier aspect du message que la métaphore de la couleur or incorpore, parle 
de la quatrième des ultimes bénédictions de la rédemption. Il représente un 
attribut particulier de Dieu, à savoir la royauté. Dieu est roi, Il est souverain, Il 
domine toute la création. Son autorité ne peut jamais être contestée. Son 
royaume existe depuis toujours et continuera à exister éternellement. 
 
Mais par Jésus-Christ, Dieu suscite un royaume de Sacrificateurs et de Rois, un 
Sacerdoce royal (1 Pierre 2:9). Ceux qui sont appelées à ce royaume deviendront 
des rois ; ils s'assiéront avec Christ sur Son trône (Apocalypse 3:21). Autrement 
dit, ils auront chacun un trône (Apocalypse 20:4). Cela signifie qu'ils seront des 
dirigeants, des gouverneurs sur toute la création de Dieu, y compris les esprits 
angéliques. 
 
Mais ce n'est pas tout. Ils ne seront pas seulement des rois, ils seront aussi les 
sacrificateurs de Dieu. Jésus-Christ est maintenant le Grand Sacrificateur glorifié, 
mais ces gens, y compris vous et moi, si nous lui sommes fidèles, seront des 
sacrificateurs avec lui, servant sous lui dans la même fonction. 
 
Pourquoi allons-nous devenir des sacrificateurs ? Parce qu'il y a une œuvre 
particulière de réconciliation qui doit être accomplie dans l'intérêt de Dieu au 
moment où le royaume commencera à régner. La race humaine sera entièrement 
réconciliée avec le dessein de Dieu dans la création de l'homme. Satan et tous ses 
démons, le péché dans toutes ses manifestations et les effets du péché, y compris 
la mort, seront finalement détruits, ainsi que tous ceux qui, parmi les humains, ne 
se soumettront pas à l'autorité de Dieu par Jésus-Christ. Un grand plan de 
réorganisation de la terre et de reconstruction de la société humaine (la façon 
dont le monde est organisé) se déploiera au début de la prochaine ère. Il s'agira 
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en outre d'enseigner à ceux qui ouvriront leur cœur à la domination souveraine 
de Jésus-Christ, la vraie connaissance de Dieu. La Bible dit que la terre sera 
remplie de la connaissance de la gloire de Dieu comme les eaux couvrent la mer 
(Isaïe 11:9 ; Habacuc 2:14).  
 
La Bible enseigne que cette œuvre prendra mille ans d'enseignement et 
d'instruction de la race humaine dans la connaissance de Dieu. Ils recevront la 
capacité de rompre avec toutes les mauvaises habitudes qu'ils ont héritées 
d'Adam et celles qu'ils ont prises sous l'influence de Satan, le dieu de ce siècle 
présent (Éphésiens 2:2 ; Corinthiens 4:4 ; Apocalypse 20:4). Des Rois et des 
Sacrificateurs de Dieu installés pour l'ère à venir s'acquitteront de cette tâche. 
 
C'est là la fonction d'un sacrificateur : réconcilier les hommes avec Dieu. Un 
sacrificateur est quelqu'un qui peut se présenter devant Dieu et ensuite venir vers 
l'homme. Le sacrificateur doit relier les hommes à Dieu parce que les hommes, 
sans aide, aiment faire leurs propres choses. Mais Dieu les aime et veut accomplir 
Son dessein à leur égard. 
 
Dans l'Ancien Testament, Dieu avait déjà suscité des sacrificateurs. Ces 
sacrificateurs n'avaient cependant pas le pouvoir d'accomplir le dessein de Dieu 
pour la race humaine. Ils étaient des êtres humains et, comme tous les autres, ils 
étaient soumis aux limites du péché et de la mort. Par conséquent, toute cette 
disposition a échoué (Hébreux 8:8). Le nouveau sacerdoce sera composé d'esprits 
divins qui auront également la vie en eux-mêmes (ils auront l'immortalité) 
(Hébreux 7:17, 3). Aucun problème ne leur sera impossible à traiter. 
 
La Bible décrit le sacerdoce royal qui opérera dans les temps à venir comme un 
NOUVEAU CIEL, LE ROYAUME DES CIEUX (Apocalypse 21:1, 2 ; Matthieu 
10:7) parce qu'ils opéreront à partir du royaume des esprits. Mais leur influence 
sera visible et puissante sur la terre. Par leur domination et leur règne, ils 
provoqueront une NOUVELLE TERRE qui reflétera totalement la justice. 
Ainsi, comme le dit la Bible dans 2 Pierre 3:13, nous attendons un nouveau ciel et 
une nouvelle terre où la justice habitera. Le ciel est pour le règne, le ciel est le 
gouvernement (Daniel 4:26 ; Genèse 1:14-18). Nous, en tant que Rois et 
sacrificateurs, ainsi que les autres qui nous assisteront dans ce royaume, 
constituons LE NOUVEAU CIEL. La nouvelle terre, c'est le reste de la race 
humaine (qui restera humaine sur la terre), maintenant ramenée à Dieu, vivant 
dans un nouveau système mondial fondé sur la pure connaissance de Dieu et de la 
justice, un monde où il n'y aura plus de péché, de chagrin, de douleur et de mort 
(Apocalypse 21:3-5). 
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Oui, un sacerdoce royal, des sacrificateurs assis sur des trônes. Cela fait partie de 
ce que Dieu est en train d'élever. Maintenant, nous sommes des sacrificateurs 
pour Lui (Apocalypse 5:8-10), apprenant à L'adorer et à Le servir en prêchant 
l'évangile et en démontrant son amour et sa compassion aux autres. Mais tout 
cela fait partie de notre formation nécessaire ; nous devons passer par là pour 
être préparés. Mais le véritable travail que Dieu a pour vous en tant que son fils 
commencera lorsque vous serez élevé en tant que roi et sacrificateur sur le trône. 
Et Il le fera pour tous ceux qui Lui sont fidèles. 
 
C'est en effet un grand privilège pour quiconque que d’être appelé par Dieu pour 
s'asseoir avec Lui sur Son trône. Le fait que des personnes qui étaient autrefois 
dominées par le diable soient élevées au rang de sacrificateurs et de sauveurs en 
Christ est époustouflant. 
 
Cependant, souvenez-vous que pour la pluie de la première heure, une grande 
partie du travail a été faite pour nous par Dieu et par d'autres. Toutefois, pour la 
pluie de l'arrière-saison, nous devons choisir et manifester une vie de soumission 
à l’obéissance à Dieu en toutes choses. Tous ceux qui prétendent croire en Jésus-
Christ ne reçoivent pas ces quatre bénédictions ultimes de la rédemption, car 
pour les recevoir, il faut s'en montrer digne en vivant pour le Christ. Vous devez 
vaincre pour les recevoir (Apocalypse 3:21). 
 
Qui est un vainqueur ? Un « vainqueur » est un croyant qui surmonte tous ces 
problèmes de la vie qui veulent l'empêcher d'aimer Dieu, de Lui 
ressembler et de faire ce que Dieu veut qu'il fasse. Il est capable de le faire 
parce qu'il grandit en Christ. « A celui qui vaincra, Christ fera de lui un Esprit 
vivifiant ; Il le rendra aussi incorruptible ». Il le rendra alors immortel et lui 
accordera de s’asseoir avec Lui sur Son trône pour régner en tant que roi et 
sacrificateur dans le Royaume. 
 
Et ce qui est merveilleux dans tout cela, c'est que Dieu n'attend pas que vous 
mouriez pour vous donner ces bénédictions de rédemption. Il a montré dans la 
Bible que pendant que nous sommes encore physiquement en vie, si nous 
grandissons et vivons une vie de vainqueur, à un moment donné de notre marche 
avec lui, il nous élèvera à la plénitude de l’état de divinité (1 Corinthiens 15:51). La 
Bible souligne même le fait que Dieu s'engage à maintenir certains en vie pour 
qu'ils reçoivent ces ultimes bénédictions de la rédemption alors qu'ils sont encore 
dans ce corps humain (1 Pierre 1:5). Vous pouvez être l'un d'entre eux ! Moi 
aussi. Tout commence par le fait de Lui permettre d'entrer dans notre vie. 
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Ensuite, il faut désirer l'aide de Dieu pour prendre la décision de vivre en Lui et 
pour Lui et s'y tenir. 
 
Ne préférez-vous pas vivre pour lui et être immortel ? Les gloires des 
bénédictions ultimes de la rédemption devraient vraiment inspirer tous les 
croyants à se consacrer au Christ jusqu'au bout. Lorsque vous les placez comme 
une espérance sûre devant vous, cela influencera votre vie entière, la rendant 
agréable à Dieu (I Jean 3:3). Vous n’aurez pas une double vie et vous ne 
pratiquerez pas de péchés secrets. Vous ne vous retrouverez pas dans des 
situations que Dieu n'aime pas. Votre vie sera droite et concentrée ; elle sera 
comme un verre transparent. Vous ne le servirez pas pour l'argent et les autres 
choses que vous pouvez obtenir dans ce monde. Votre vie lui donnera du plaisir 
et de la satisfaction. 
 
Oui, si nous voulons atteindre le meilleur de ce que Dieu veut pour nous, nos 
yeux doivent se concentrer sur sa venue en tant que la pluie de l'arrière-saison. 
Alors, ces quatre bénédictions ultimes de la rédemption seront les nôtres lorsqu'Il 
apparaîtra. 
 
Puisons dans le ministère du Saint-Esprit pour nous préparer à Sa venue et être 
trouvés agréables à Ses yeux, dignes de l'héritage. De même que nous pouvons 
nous rappeler avec joie le jour où le Seigneur nous a sauvés et est entré dans 
notre vie, de même nous devons fixer nos yeux dans l'attente joyeuse du jour de 
sa venue comme pluie de l'arrière-saison. C'est le sens de ce chant, que vous 
devriez chanter maintenant alors que nous clôturons cette méditation. 
 
Oh, ce jour 
Quel jour ce jour sera 
Je n'oublierai jamais ce jour 
Quand je verrai Jésus face à face 
Quand je Le verrai face à face 
 
Le lecteur peut-il invoquer le Dieu de toute gloire et de toute grâce pour que ce 
chant devienne réalité dans sa vie ? Je souhaite ardemment cette expérience 
unique pour moi-même et pour tous ceux qui aiment son nom, par Jésus-Christ 
notre Seigneur. Amen et Amen. 
 


